



Xóchitl ENFURECE contra morenista por llamarla ‘excandidata del PRIAN’: ‘¡Ya párale!’

La exsenadora se enojó y reclamó que Morena ha sumado a perfiles de expanistas y expriistas



La excandidata presidencial, **Xóchitl Gálvez** se enojó durante un debate y le reclamó a la diputada de Morena, **Vianey García** por llamarla "excandidata del PRIAN", esto al señalar que la nombra así para "desprestigiarla ante el público".

Esto ocurrió en el programa de **Azucena Uresti** en Radio Fórmula, donde la exsenadora debatió con la emecista **Laura Ballesteros** y la morenista **Rafaela Vianey García** donde hablaban de los primeros 100 días del gobierno de Sheinbaum.



Fue así hasta que la morenista usó la frase “excandidata del PRIAN” para referirse a Xóchitl, cuando la exlegisladora se mostró enojada: “**¡Ya párale, con tu candidata del PRIAN: soy Xóchitl Gálvez!** Ya acabo la campaña, ya párenle a ese discurso”.

Dijo entre interrupciones que en cambio **la llamara por su nombre** o bien se refiriera a ella como ingeniera o empresaria, pues dijo que no milita ni en el PAN ni en el PRI, partidos que la abanderaron, pues llamarla excandidata era una forma de descalificación.

Por otro lado, recordó que en Morena se han integrado diferentes perfiles provenientes del PRI como el exgobernador de Oaxaca, **Alejandro Murat**, quien ha sido acusado de corrupción y desvío de recursos, y **ahora es senador de Morena**.

“Es tu descalificación, cuando tú tienes a Murat ahí metido. Tú tienes a todos los expriistas del Estado de México... **entonces Morena se llevó a toda la basura** que pudiera haberse recogido de ese priismo de verdad exacerbante”, dijo Xóchitl.

Ante los reclamos y acusaciones, la morenista se defendió asegurando que era verdad y la historia de Xóchitl y no la podía negar, así como rechazando que se tratase de una descalificación: “**No me lo dices como halago, me lo dices para descalificarme**”.

Ya que Xóchitl compitió en la elección presidencial del 2 de junio del 2024 con el respaldo del PRI, PAN y el PRD en la coalición Fuerza y Corazón por México. Tras perder contra Sheinbaum, la opositora se alejó de dichos partidos y recientemente **aseguró que buscará formar su partido**.

<https://politico.mx/2025/01/08/video-xochitl-enfurece-contra-morenista-por-llamarla-excandidata-del-prian-ya-parale/>